

ABSTRAK

Raka Angwas Putra Ganda NIM 1183020087, 2022: Analisis Aspek Kesesuaian Syariah Pada Investasi Saham Berbasis *Securities Crowdfunding*

Securities crowdfunding merupakan kegiatan pengumpulan dana dari individu atau kelompok dengan modal kecil atau besar untuk mendanai suatu kegiatan atau usaha yang menggunakan teknologi informasi yang akan mendapatkan imbal balik sesuai dengan dana yang telah diberikan. Salah satu *securities crowdfunding* yaitu dapat menerbitkan suatu efek dan atau efek syariah yang bersifat ekuitas (saham).

Tujuan dari penelitian ini untuk menjelaskan dan menganalisis mengenai: 1) Mekanisme Investasi Saham berbasis *Securities Crowdfunding*. 2) Analisis Hukum Ekonomi Syariah pada Investasi Saham berbasis *Securities Crowdfunding*.

Kerangka dalam penelitian ini yaitu tentang klarifikasi akad-akad syariah yang digunakan dalam *securities crowdfunding* pada investasi saham serta mengidentifikasi larangan-larangan yang tidak diperbolehkan berdasarkan prinsip syariah dalam mekanisme *securities crowdfunding*.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis normatif dengan jenis metode penelitian deskriptif varian yang menganalisis isi (*content analysis*) secara mendalam Fatwa DSN MUI Nomor 140/DSN-MUI/VIII/2021 yang berfokus mengenai norma atau kaidah yang bersumber dari peraturan. Jenis penelitian yang dipakai adalah penelitian kualitatif. Sumber data primer yang digunakan terdapat pada Undang-undang, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK), Fatwa Dewan Syariah Nasional-Majelis Ulama Indonesia (DSN-MUI), dan peraturan lainnya. Sumber data sekunder didapat dari bahan pustaka seperti buku-buku, jurnal-artikel, dan internet. Teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan (*library research*).

Hasil pada penelitian ini dapat diketahui bahwa: 1) Dalam mekanisme investasi saham mempertemukan antara penyelenggara, penerbit, dan pemodal dalam layanan urun dana atau *securities crowdfunding* dalam pengumpulan suatu dana untuk membiayai suatu proyek atau suatu usaha yang bersifat ekuitas (saham). 2) Dalam analisis Hukum Ekonomi Syariah pada investasi saham berbasis *securities crowdfunding* dapat dikatakan sesuai dalam segala mekanisme, ketentuan serta pelaksanaan mengenai investasi saham dalam layanan urun dana atau berbasis *securities crowdfunding* dilihat dari akad-akad yang digunakan serta larangan yang tidak boleh dilakukan dalam prinsip syariah serta sesuai dengan penjelasan dan pandangan dari ulama fikih klasik maupun kontemporer.

Kata kunci: *Securities Crowdfunding*, Investasi Saham, Prinsip Syariah